

Randonnée du 24 Février 2024 à Villotran

Lors de l'assemblée générale du 28 Janvier dernier, des adhérents ont souhaité effectuer une randonnée le 24 Février sur le circuit habituel de Villotran.

Une fois n'est pas coutume, un rendez-vous est pris par les personnes intéressées et disponibles pour ce jour-là.

Ainsi, huit adhérents se retrouvent le 24/02/2024 sur le terrain de l'association ANENA, pour préparer les 3 attelages (Léo, Eclair et Astro) et partir en balade dans la nature.

Le soleil était également au rendez-vous. Malgré tout, nous étions chaudement vêtus pour braver le froid, certains ont adopté le look marin, bottes et parka.

Nous n'étions pas nombreux mais décidés à passer une bonne journée dans la nature avec nos amis les ânes.

Des jeunes (Roxane et Lise), encadrées par Yannick, ont pu démontrer leur capacité à mener un attelage au cours de cette sympathique promenade.



Alain et son épouse, passionnés par les ânes, étaient également de la partie et n'ont pas démerité, bien au contraire.



En effet, le parcours était parfois accidenté et rendu boueux par les nombreuses intempéries hivernales.

Tous les participants ont fait preuve d'une solidarité exemplaire lors des passages «rendus plus techniques » du fait des conditions atmosphériques de la veille, et donc imprévus (une des photos jointes en témoigne).



Cette journée fut idéale pour reprendre nos activités avec les ânes, redécouvrir la nature en éveil à cette époque.

En conclusion, un excellent moment d'échange dans la bonne humeur.